



Sheinbaum condena los ataques en Israel

LA ASPIRANTE a la Presidencia de la República reprueba la violencia ejecutada contra civiles inocentes; que la ONU se ponga a trabajar, señala

Por **Yulia Bonilla**

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA COORDINADORA nacional de los Comités de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, se pronunció en contra de los ataques contra civiles que se han registrado en el conflicto entre Israel y el grupo de Hamás.

En una transmisión en vivo para responder preguntas de sus seguidores, la exmandataria capitalina fue cuestionada sobre su postura respecto al enfrentamiento en Medio Oriente y sobre el cual no había opinado desde que se desató.

Sheinbaum Pardo señaló estar de acuerdo con la postura del Gobierno de México, en cuanto a que se debe reconocer tanto a Israel como a Palestina como estados.

YA SUMAN más de 500 mexicanos registrados en los formularios de emergencia que abrió la Secretaría de Relaciones Exteriores para atenderlos ante la guerra desatada.

"Obviamente condenar los ataques. Yo estoy de acuerdo con los posicionamientos que hizo el Gobierno de México, desde el primer momento, el que hizo ayer por la noche y lo que dijo el Presidente en la mañana. Por supuesto que hay que condenar cualquier forma de violencia y, particularmente, esta forma de atacar a civiles inocentes. Al mismo tiempo estoy de acuerdo en que se reconozcan los dos estados", dijo.

Asimismo, se pronunció respecto al papel de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), para que intervenga y garantice que haya zonas seguras, en respeto a los tratados internacionales.

"Que Naciones Unidas realmente se ponga a trabajar en ello y que haya fronteras seguras en términos, por supuesto, de los tratados internacionales. Pero evidentemente, siempre es condenable la violencia y particularmente la violencia contra inocentes de este ataque que ocurrió", dijo.

Previo a esto, la exjefa de Gobierno fue retada por la aspirante presidencial del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez.

"Lamento que aún no te hayas pronunciado ni siquiera sobre los mexicanos que son rehenes de esta organización terrorista, ¿será que no te han dado permiso?", escribió ayer la senadora panista en redes sociales.

En otro tema, Sheinbaum Pardo también dio a conocer que más deportistas, además del clavadista olímpico Rommel Pacheco, se han unido a su movimiento. Algunos nombres que mencionó fueron los del exboxeador Julio César Chávez y la taekwondista Claudia Romero.

Eldato